

5日さくら組は、町の福祉バスを利用して大洗小学校と南小学校に小学校探検にでかけました。

はじめは大洗小学校探検です。先生が昇降口からりんりんホールへと案内してくださり荷物を置かせていただきました。1年生の各クラスの授業の様子を参観させていただくと、みんな真剣な顔でじっと見入っていました。電子黒板を使用しての授業に興味津々。1年生から6年生まで参観した後、校長先生にもお見送りいただき大洗小を後に南小に向かいました。玄関を入るとクリスマスの素敵な装いが迎えてくれました。1年生の英語の授業を参観し、積極的に取り組む姿勢に刺激を受けていたようでした。図書室や理科室、バルコニーから見える海の景色も見せていただき南小を後にしました。いつもよりちょっぴり緊張気味だったさくら組ですが、「みんなとっても一生懸命先生のお話を聞いていた。」「いい姿勢でお勉強していた。」と見て感じたことを話してくれました。就学に向けて期待は膨らみます。大変貴重な体験となりました。大洗小学校、南小学校両校の先生方、お忙しい中大変お世話になりました。ありがとうございました。













<u>楽しく身体を動かそう!! Part 1</u>



6日、楽しく運動遊びを行いました。 準備運動からすでに笑顔がいっぱい! 次は2人組になって手をつなぎます。つ ないだ手は『仲良しの手』絶対に離して はいけません。もう片方の手は『悪魔の 手』さて、どんなゲームでしょう。とに かくみ~んな夢中です!ラグビーボー ルを使ったリレーでは各チーム勝つた めの作戦会議がされました。いっぱい動 いていっぱい笑って楽しい時間はあっ という間でした。とっても楽しくて「ま た来てください!」とお願いをしまし た。

